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有關要求增加救護員的提問 
 

 
  翁志明議員通知本會，在本年 4 月 19 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  本人曾於 2003 年 9 月 16 日舉行的分區委員會

會議上，提出要求，希望長洲消防局增加一輛救護車當

值，而要求事後已經實現。由於近年長洲已發展成為一

個熱門的旅遊小島，人口亦稍有增加，各樣意外亦隨而

增多。在救護員已出動時，若再有事故發生或需接載病

者時，只能由消防員前往出事現場及將傷病者送往醫院

治理，嚴重地影響消防員執行其他任務，甚至拖慢對傷

病者的專業護理，存在事後責任誰屬的爭拗。本人現要

求增加足夠的救護員當值，以解決上述問題。 
 
 本人要求消防處派代表出席會議，回應上述提

問。 ＂ 
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